

PRESSEMITTEILUNG

Die Filmreihe zum Thema Seelische Gesundheit

Ein Kooperationsprojekt des Gemeindepsychiatrischen Verbundes Lichtenberg (GPV), des Kinos CineMotion Berlin-Hohenschönhausen, des Bezirksamtes Lichtenberg, des Angehörigenverbandes für psychisch Kranke (ApK) Berlin, des experienced – erfahren mit seelischen Krisen e.V. und der Abt. Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik des Krankenhauses Königin Elisabeth Herzberge (KEH).

Liebe Freund*innen und Förder*innen der Filmreihe,
sehr geehrte Damen und Herren,

leider ist es erneut so gekommen, dass eine zwischengeschobene Pressemitteilung notwendig ist...

Auf Grund der neuerlichen Beschlüsse zur Eindämmung der Coronapandemie muss unser Partner und Austragungsort, das 'Cinemotion' in Hohenschönhausen, seinen Spielbetrieb vorübergehend einstellen.

Somit können wir leider auch nicht den letzten Film der Filmreihe im Jahr 2020 „Himmel und mehr – Dorothea Buck auf der Spur“ zeigen und müssen auf das traditionelle und immer wieder informative Podiumsgespräch verzichten.

Wir hoffen sehr, dass wir nach der Winterpause - wie geplant - am 17.02.2021 wieder mit der Filmreihe „Irrsinnig Menschlich“ mit dem Film „Ben is back“ zum Thema „Sucht und Familie“ weiter machen können. Eine entsprechende Information bzw. Pressemitteilung versenden wir dann zeitnah.

Wir danken allen Besucher*Innen, allen Freund*Innen, allen Förder*Inne für Ihr Kommen in diesem herausfordernden Jahr 2020 und hoffen, dass Sie uns treu bleiben und wir dann zu gegebener Zeit wieder in einen offenen Austausch zu all den vielfältigen Fragen rund um die seelische Gesundheit treten können.

Mit herzlichen Grüßen und guten Wünschen,
bleiben Sie gesund!

Die AG Filmreihe Irrsinnig menschlich